



Pfarre Zum hl. Klaus von Flüe

1020 Wien, Machstraße 8-10/5/4

+43 1 728 06 80 | kanzlei@pfarre-machstrasse.at

Wochenzettel – 01.- 15. Februar 2026

4. – 6. Sonntag im Jahreskreis

L e s e j a h r A, Stundengebet IV. – II. Woche

Sonntag, 01.02.

09:30

4. So im Jahreskreis

Mt 5,1-12a

Messfeier

Semesterferien 2. bis 8. Februar

Donnerstag, 05.02.

14:30 – 17:30

Frauen-Wärmestube (Pfarrsaal)

Freitag, 06.02.

15:00

Messe Pensionistenhaus Prater

Sonntag, 08.02.

09:30

5. So im Jahreskreis

Mt 5, 13-16

Messfeier mit Kerzensegnung

Kinder-Wort-Gottes-Feier

Mittwoch, 11.02.

18:00

Gebetsabend (Meditationsraum)

Donnerstag, 12.02.

15:00

Seniorenjause – Fasching (Pfarrsaal)

Freitag, 13.02.

19:00

Faschings-Gemeindeabend (Sprengels)

Sonntag, 15.02.

09:30

6. So im Jahreskreis

Mt 5, 17-37

Messfeier

Kinder-Wort-Gottes-Feier mit
Verkleidung

Evangelium nach Mt 5,1-12a

„Selig, die arm sind vor Gott“

In jener Zeit, als Jesus die vielen Menschen sah, die ihm folgten, stieg er auf den Berg.

Er setzte sich und seine Jünger traten zu ihm.

Und er öffnete seinen Mund, er lehrte sie und sprach:

Selig, die arm sind vor Gott; denn ihnen gehört das Himmelreich.

Selig die Trauernden; denn sie werden getröstet werden.

Selig die Sanftmütigen; denn sie werden das Land erben.

Selig, die hungrig und dürsten nach der Gerechtigkeit; denn sie werden gesättigt werden.

Selig die Barmherzigen; denn sie werden Erbarmen finden.

Selig, die rein sind im Herzen; denn sie werden Gott schauen.

Selig, die Frieden stiften; denn sie werden Kinder Gottes genannt werden.

Selig, die verfolgt werden um der Gerechtigkeit willen; denn ihnen gehört das Himmelreich.

Selig seid ihr, wenn man euch schmäht und verfolgt und alles Böse über euch redet um meinetwillen.

Freut euch und jubelt:

Denn euer Lohn wird groß sein im Himmel.

Evangelium nach Mt 5,13-16

„Euer Licht soll vor den Menschen leuchten“

In jener Zeit sprach Jesus zu seinen Jüngern:

Ihr seid das Salz der Erde.

Wenn das Salz seinen Geschmack verliert, womit kann man es wieder salzig machen?

Es taugt zu nichts mehr,

außer weggeworfen und von den Leuten zertreten zu werden.

Ihr seid das Licht der Welt.

Eine Stadt, die auf einem Berg liegt, kann nicht verborgen bleiben.

Man zündet auch nicht eine Leuchte an und stellt sie unter den Scheffel, sondern auf den Leuchter; dann leuchtet sie allen im Haus.

So soll euer Licht vor den Menschen leuchten, damit sie eure guten Taten sehen und euren Vater im Himmel preisen.

Am **Donnerstag, 5. Februar** findet von 14:30 bis 17:30 die Frauenwärmestube bei uns im Pfarrsaal statt.

Am **Freitag, 6. Februar** findet um 15 Uhr eine Messe im Haus Prater statt.

Nächsten Sonntag, 8. Februar werden im Rahmen des Gottesdienstes die Kerzen, die wir bei den Feiern übers Jahr entzünden, gesegnet. Wer eine persönliche Kerze für den Privatgebrauch segnen lassen möchte, ist gerne eingeladen, seine eigene Kerze mitzubringen.

Großes Finale!!! Bei der **Bausteinaktion** sind nur mehr rund € 270,- offen. Nächsten Sonntag wird hinten in der Kirche gesammelt und versucht, diese Aktion abzuschließen.

Die Pfarre St. Johann Nepomuk bietet ökumenische Exerzitien für den Alltag an. Anmeldeschluss ist der 8. Februar. Einladungen liegen hinten in der Kirche auf. Falls sich mehrere Leute der Machstraße melden, besteht die Möglichkeit einer eigenen Gruppe in der Machstraße.

Am **Mittwoch, 11. Februar** findet der Gebetsabend um 18 Uhr im Meditationsraum statt.

Der **Fasching** nähert sich dem Höhepunkt. So feiern am Donnerstag, 12. Februar ab 15 Uhr die Senioren im Pfarrsaal. Der Gemeindefasching ist am Freitag, 13. Februar ab 19 Uhr im Sprengelsaal. Am Faschingssonntag, 15. Februar dürfen alle Kinder in Verkleidung zur Kinder-Wort-Gottes-Feier kommen.

Der **Einladungsbrief** liegt hinten in der Kirche auf.

Ab 8. Februar hängt die Tagesordnung für die PGR-Sitzung am 16.2. hinten auf der Pinwand aus.

Am 18. Februar ist Aschermittwoch. Um 16 Uhr gibt es das Aschenkreuz speziell für Kinder und deren Familien.

Die Wortgottesfeier mit Aschenkreuz beginnt um 19:00 Uhr.

Den Leerstellen in unserem Leben wollen wir Raum und Zeit geben unter dem Zeichen „Aschenkreuz trifft Leere“. Es wäre wünschenswert, wenn auch junge Menschen persönlich für diese Feier eingeladen werden. Einladungen dazu finden Sie in den Bänken.

Gerne möchten wir Sie zu unserem Besinnungstag in der Fastenzeit einladen:

Er steht unter dem Thema "gottverlassen – gottgeborgen" und wird am **21. Februar** im Sprengelsaal stattfinden. Beginn ist um 09:00 Uhr, Ende 16:00 Uhr. Merken Sie bitte diesen Termin vor, gedruckte Einladungen und Anmeldemöglichkeit wird es zwei Wochen vorher geben.

Ab 8. Februar liegen hinten in der Kirche Briefe zum Mitnehmen auf, um zum Valentinssegen am 15. Februar nach der Messfeier einzuladen.

Wir wünschen eine wunderbare Ferienwoche und laden Sie herzlich zum Pfarrcafe ein.
Alle aktuellen Termine finden Sie auf unserer Website www.pfarre-machstrasse.at